

- La gran evasión se demuestra con números: 18 “No me consta”; 11 “no lo sé”; 7 “no tengo constancia”; 6 “no recuerdo”; 3 “no sabría decirle”; 5 “desconozco” y 2 “no tengo conocimiento”.
- Sus evasivas no han sido solo números, hay ejemplos muy importantes:
 - **No ha querido responder a la propuesta del PP para someterse a un careo con Ábalos y Aldama.**
 - **No recuerda cómo conoció a Aldama, lo que desmiente su primera mentira: que no le conocía.**
 - No ha querido responder ni cuánto ni cuándo cobró en efectivo por parte del PSOE.
 - No recuerda ni donde estaba la gerencia de su partido ni si conocía a Antxón Alonso, el que negoció la moción de censura con el PNV y Bildu.
 - No ha querido responder sobre su hermano aunque se le ha escapado que vivía en Elvas.
 - Tampoco sobre si Delcy descargó maletas ni si recordaba que había hablado con ella.
 - No ha querido poner la mano en el fuego por Zapatero.
 - No le constaba financiación irregular de sus primarias y si su suegro las había financiado.

- También ha caido en contradicciones y mentiras:
 - Dijo que su relación con Koldo era anecdótica pero fue quien guardó sus avales para las primarias.
 - Dijo que no sabía de la corrupción ni el uso de la prostitución de Ábalos al mismo tiempo que dice que era una persona de su confianza.
 - **Miente al decir que no sabía que Delcy no podía entrar en Europa, como se demuestra en el documento que el Gobierno mandó a la Comisión.**
- Se ha visto acorralado por la corrupción y por eso ha pasado al ataque insultando al Senado llamándolo circo o comisión de difamación. Los insultos han sido hoy su cortina de humo.